ECOLE DE DANSE



Salsabor de 2017-2019.

Doty

Doty a commencé la danse à l'âge de 5 ans. Du jazz en passant par la gymnastique rythmique, les danses afro caribéennes et les danses urbaines, elle a décidé de se présenter à l'examen d'aptitude technique en jazz et l'a obtenu en septembre 2020. Elle a également fait partie d'une troupe semi professionnelle dans l'école mambo et danses afro caribéennes de Paris à

Puis sa rencontre avec Marion Uzel en 2020 abouti à la création de La compagnie A-Corps-Danse dont elle est co-fondatrice, danseuse et co-chorégraphe. Récemment diplômée de sophrologie et en cours d'étude de kinésiologie, elle propose des ateliers sophrologie et sophrodanse mensuels.